



Bezirksausschuss des 7. Stadtbezirkes  
Sendling Westpark  
Herrn Günter Keller  
BA-Geschäftsstelle Süd

- per Email -

**Geschäftsbereich 2 Verkehrs- und  
Bezirksmanagement, Dauerhafte  
Verkehrsordnungen und  
Technischer Dienst  
MOR GB 2.211**

Sendlinger Str. 1  
80331 München  
Telefon: [REDACTED]  
Telefax: [REDACTED]  
Dienstgebäude:  
Implerstr. 9  
daueranordnungen.mor@muenchen.de

---

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum  
12.04.2022

---

**Kreuzung Albert-Roßhaupter-Str. am Luise-Kiesselbach-Platz /  
Weilheimer Str.:**  
**Überquerungsmöglichkeit für Fußgänger\*innen und  
Radfahrer\*innen**

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 03653 des Bezirksausschusses  
des Stadtbezirks 07 – Sendling-Westpark vom 22.02.2022

Sehr geehrter Herr Keller,

wir kommen zurück auf den o.g. Antrag des Bezirksausschusses 7 und teilen dazu Folgendes  
mit:

Der Antrag zielt darauf ab, Querungsmöglichkeiten an der im Betreff genannten Örtlichkeit  
aufzuzeigen sowie ggf. Maßnahmen für eine Verbesserung zu treffen.

Eine Möglichkeit, die Albert-Roßhaupter-Straße an der gegenständlichen Kreuzung sicher zu  
überqueren, ist, die über 4 Meter breite bauliche Querungseinrichtung westlich des Mittel-  
teilerdurchstoßes zu benutzen.

Für Fußgänger ist aus Sicht der Polizei und des Mobilitätsreferates hier eine gute Über-  
sichtlichkeit vorhanden. Querungswillige Fußgänger können vom Fahrverkehr wahrgenommen  
werden und haben in der Regel auch ausreichende Möglichkeiten, Sichtbeziehungen zum  
fließenden Verkehr herzustellen. Aufgrund der Ampel am Partnachplatz und am Luise-  
Kiesselbach-Platz bilden sich im Verkehrsstrom immer wieder ausreichend große  
Fahrzeuglücken, die bei der im Straßenverkehr gebotenen Vorsicht und Sorgfalt eine  
problemlose Querung der Fahrbahn möglich machen.

Um die Sichtbeziehungen bei der Querung von der nördlichen Straßenseite auf die südliche zu verbessern, beabsichtigt das Mobilitätsreferat, ein „nur Pkw-Parken“ im Bereich der Albert-Roßhaupter-Straße östlich Weilheimer Straße anzuordnen. Ein entsprechender Anordnungsentwurf wurde dem Bezirksausschuss am 07.04.2022 zur Anhörung übersandt.

Für Radfahrer (Süd-Nord-Richtung) besteht die Möglichkeit, im Mischverkehr zusammen mit den Autos über den Mittelteilerdurchstoß die Albert-Roßhaupter-Straße zu queren. Alternativ kann die Albert-Roßhaupter-Straße ca. 60 m östlich Einmündung Luise-Kiesselbach-Platz auch von einem baulichen Radweg aus überquert werden.

Fazit: Aus dem Blickwinkel der Verkehrssicherheit lassen sich derzeit keine Verbesserungen der örtlichen Querungssituation begründen. Die Albert-Roßhaupter-Straße kann von Fußgängern und Radfahrern im Bereich der einschlägigen Kreuzung ohne besonderes Risiko überquert werden.

Der Antrag des Bezirksausschusses ist mit den Ausführungen geschäftsordnungsmäßig behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.  
MOR GB 2.2111